
致：發展、規劃及交通委員會 

書面問題：有關灣仔學校空置校舍問題 

位於愛群區內的灣仔學校，自 2006 年結束辦學以來，大部

分時間⾧期空置。由於灣仔學校佔地 2000 平方米，為極可

觀的空間資源，本人對其⾧期丟空，表示關注。有 見 及 此 ，

本人有以下問題：  

㇐) 根據 2019 年 2 月立法會文件《跟進政府賬目委員

會第六十五號報告書 使用和處理空置校舍》，教育局轄下有

九間空置校舍預留／保留作學校或其他教育用途，當中包括

灣仔學校，請問局方現時是否依然預留灣仔學校為教育之用，

原因為何？ 

二) 承上題，如局方依然預留灣仔學校為教育之用，局

方有否時間表將灣仔學校列入校舍名單？ 

三) 灣仔學校位於的日善街乃愛群衛生黑點之㇐，時有

鼠患。灣仔學校空置多時，教育局或相關部門有否定時清潔

校舍？清潔頻密度、方法、範圍及每年開支為何？  

四) 自 2006 年，灣仔學校空置以來，是否曾有團體或機

構提出以⾧期、短期、或臨時形式使用灣仔學校？局方可否

向本委員會提交曾申請使用灣仔學校的團體列表，以及其申

請使用時間、以及局方批准或否決的原因。 

五) 由於灣仔學校已⾧期空置，局方會否考慮交回土地？

過去曾否被任何政府部門所使用？如有，請列舉。 

六) 有關灣仔學校未來⾧期或短期的發展，局方會否考

慮會否考慮釋出該用地作其他社區用途，如予藝發局作藝術

中心之用，或予環境局作綠在灣仔環保計劃之用？ 

敬希教育局及相關部門回覆，謝謝。 

提問人：羅偉珊 
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